

Gemeinsam will man gesetzte Ziele erreichen

Irmgard Eberl geht für den CSU-Ortsverband als Bürgermeisterkandidatin ins Rennen

Mamming. (ez) „Wir haben eine starke Truppe!“ – und mit dieser Gruppe wolle man in die anstehenden Kommunalwahlen gehen.

„Wir wollen auch weiterhin die stärkste und richtungsweisendste Gruppierung zusammen mit den Freunden der UWG Bubach und der JU Mamming stellen,“ so der stellvertretende Ortsvorsitzende Josef Sedlmeier eingangs der Aufstellungsversammlung. Erstmals werden in Mamming 16 Gemeinderäte gewählt und nach fast 36 Jahren steht ein Wechsel im Bürgermeisteramt im Haus an, da Georg Eberl nicht mehr zur Wahl steht. „Wir werden geschlossen dafür kämpfen, dass Irmgard Eberl dieses Amt übernimmt, bereits mehrmals hat sie unter Beweis gestellt, dass sie die beste Kandidatin dafür ist“.

Gemeinde als Heimat

Man starte mit der Aufstellung der Kandidaten nun die „heiße Phase“ des Wahlkampfes. „Gemeinsam sind wir stark und gemeinsam können wir unsere Ziele erreichen. Die CSU steht für ein lebens- und liebenswertes Mamming und dafür treten wir ein.“ Irmgard Eberl führte aus, dass man in der Zusammensetzung der Gemeinderatsliste auf eine breite Streuung setzt. Bewährte und neue Kräfte, die Vertretung aller Ortsteile, verschiedene Berufsgruppierungen, „altersmäßig gemischt – „und sie sind alle dazu bereit, sich mit ihren wertvollen Erfahrungen aus ganz unterschiedlichen Lebens- und Berufsbereichen in unsere Gemeinde einzubringen.“ In den letzten Jahren ist viel aufgebaut worden, Ziel ist es, hier anzuknüpfen und neue Ideen einzubringen. Die Bürger sollen sich in ihrer Gemeinde wohlfühlen, eine Heimat haben. Man steht für Familienfreundlichkeit, Bürgernähe, die Arbeit für und mit den Senioren, die heimischen Betriebe, Gastronomie,



Werner Bumedder präsentiert als Ortsvorsitzender eine starke Truppe.

Landwirtschaft, Umwelt und vielem mehr. Dabei müsse das gesellschaftliche Miteinander „stimmen“ und Traditionen ihren Platz haben.

Politik für die Bürger

Werner Bumedder betonte als Ortsvorsitzender, dass genau die geliebten Traditionen und das damit verbundene ehrenamtliche Engagement wertvolle Faktoren sind, um die Heimat zu gestalten. „In der Politik geht es nicht um Egoismus, sondern um Politik für die Bürger!“ Es gelte diese Heimat in Gemeinschaftsarbeit zu gestalten. Und so gelte es, die Heimat zu entwickeln für eine gute Zukunft, eine ausgewogene Politik miteinander zu gestalten und radikalen Kräften eine Absage zu erteilen.

Nachdem sich die Kandidaten persönlich der Versammlung vorstellten und ihre Ziele präsentierten, schritt man zur Wahl. Mit einhundertprozentiger Zustimmung stehen die Wahlberechtigten geschlossen hinter: Irmgard Eberl, Werner Bumedder, Josef Sedlmeier, Hans Schmid, Hans Kohlmeier, Josef Apfelbeck, Paul Altenbuchner,

Markus Allmannshofer, Brigitte Stadler, Roland Kroiß, Gert Aufschläger, Herbert Eberl junior, Sebastian Dickow, Theresa Lux, Christian Kammerbauer und Rudolf Ammer. Man fasste den Beschluss über einen gemeinsamen Wahlvorschlag mit der UWG und der JU in Bezug auf die Bürgermeis-

terwahl. „Wir wollen uns geschlossen aufstellen, klare Ziele setzen und sachlich und ehrlich aufklären. Wir wollen mit unseren Zielen und Menschen, die dahinterstehen überzeugen. Wir wollen Mamming in eine gute Zukunft führen“, so der Schlussappell von Ortsvorsitzendem Werner Bumedder.



Gottfrieding / Mamming

Gottfrieding. Die Turnhalle ist am Freitag, 15. November, wegen der turnusmäßigen Geräteüberprüfung von 13 Uhr bis einschließlich 18 Uhr für den Sportbetrieb gesperrt.

Gottfrieding. FC. Heute Donnerstag wird wieder um 14 Uhr Hallobboccia gespielt.

Mamming. Die Turnhalle ist am Freitag, 15. November, wegen der turnusmäßigen Geräteüberprüfung bis einschließlich 16.30 Uhr für den Sportbetrieb gesperrt.

Mamming. Feuerwehr. Heute Donnerstag ist der Stammtisch der Feuerwehrsenioren. Beginn 19 Uhr im Landgasthof Apfelbeck.

Mamming. Obst- und Gartenbauverein. Am Mittwoch, 13. November, ist um 19 Uhr wieder Herbstversammlung im Gasthof Apfelbeck Mamming. Vortrag „Kreuzbirnbaum und Hollerstaude“; Referent ist Thomas Janscheck aus Wolnzach. Der Landschaftsgärtner und Diplom-Ingenieur für Gartenbau unterhält mit heiteren Pflanzengeschichten, Liedern und Sprüchen um Garten und Natur. Außerdem gibt es dieses Jahr wieder ein Kuchenbuffet.

Bachhausen. Damenkränzchen findet heute Donnerstag ab 19 Uhr im Gasthaus „Zum Johann“ statt.